
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0523/2023

Nezahualcóyotl, Estado de México, 25 de mayo de 2023

SE ANEXA LINK DE VIDEO

<https://we.tl/t-hU63OfFJis>

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD, RED VIRAL, EMPROYECTO MÉXICO Y
CISCO-SYSTEMS MÉXICO LLEVAN A CABO CEREMONIA DE CLAUSURA
DEL PROGRAMA “LLAVES PARA LA REINSERCIÓN”**

- *Con lo aprendido en el curso las PPL tendrán más oportunidades para conseguir trabajo y regresar a la sociedad después de cumplir con su pena impuesta por una autoridad judicial.*
- *La empresa reconocida a nivel mundial, permitirá que la primera generación de internos graduados participen en una bolsa de trabajo, donde se podrán desempeñar y continuar con su aprendizaje al salir del CPRS.*

La Secretaría de Seguridad (SS) a través de la Subsecretaría de Control Penitenciario en conjunto con Red Viral, Emproyecto y Cisco-Systems México llevaron a cabo la ceremonia de clausura del programa “Llaves para la Reinserción”, donde se entregaron 13 certificados que acreditan a Personas Privadas de la Libertad (PPL) en el curso de "Formación de Habilidades Digitales"; esto con la finalidad de otorgar mejores alternativas de inclusión laboral mediante el uso de la tecnología.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

En el evento realizado en la Penitenciaría Modelo, el Secretario de Seguridad dijo que la ciberseguridad es un tema que necesita atención inmediata, porque en la actualidad hay un desconocimiento de todo lo que sucede en la web; agregó que este es un proyecto visionario en la capacitación y fomento al trabajo para internos de este Centro y ayudará a enfrentar las situaciones generadoras de violencia, además de ser una forma de disminuir la reincidencia delictiva.

“Nosotras y nosotros en el Sistema Penitenciario creemos que lo que aquí sucede es el cierre de un ciclo de vida, pero el inicio de otro; la educación es el arma más poderosa para cambiar al mundo, gracias por creer en esta premisa y mucho más importante gracias por llevarla a la práctica. Mi más amplio reconocimiento a quienes han sido parte de llaves para la reinserción, tanto a quienes impartieron y compartieron su conocimiento, cuanto a quienes decidieron participar y abreviar esta iniciativa, las y los exhortó a continuar trabajando con ese compromiso social y con ese amor por su estado y por su país”.

Por su parte la Vicepresidenta y Gerente General de Cisco Networking Academy, Laura Quintana felicitó a los internos graduados y agradeció a las autoridades las facilidades otorgadas para impartir este curso al interior del Centro Penitenciario y de Reinserción Social (CPRS) y con el que se mejoran las habilidades de las PPL; agregó que el estudiar y acreditar este curso de manera satisfactoria ofrece posibilidades de carreras en casi cualquier sector. Así mismo indicó que los 13 estudiantes forman parte de la comunidad mundial de Cisco Networking Academy, en los 25 años que lleva en el mercado de la educación.

“Los animo a continuar en el camino de la ciberseguridad, a nivel mundial hay más de tres millones de puestos de trabajo que quedarán vacantes para el 2025, y las

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

empresas necesitan personas como ustedes, que cuenten con las habilidades de temas de ciberseguridad; no dejen que el pasado los defina, nunca renuncien a ver en ustedes mismos. Saben muy bien que la vida puede ser dura, pero han demostrado que pueden ser fuertes y resilientes, tomen sus superpoderes y aplíquenlos para cumplir sus objetivos en la vida”.

En su oportunidad, el Subsecretario de Control Penitenciario de la SS manifestó que al interior de los 21 CPRS de la entidad y el Centro de Internamiento para Adolescentes “Quinta del Bosque”, se realizan diferentes actividades que buscan una favorable reinserción social, siempre en orden y a fin de acatar las reglas que contribuyen a la gobernabilidad.

“Este proyecto es un modelo que integra diversas actividades con la misión de llevar una alfabetización digital y formación especializada, para acceso a mercados laborales de la industria en tecnologías de la información; hoy concluimos este programa exhortando a cada uno de ustedes a promover la cultura del emprendimiento con la misión de seguirse formando como personas de bien a través de estas herramientas que el sistema penitenciario ofrece para lograr una reinserción social de manera integral”.

Uno de los beneficiarios que tomó la palabra agradeció la oportunidad que tuvo al integrarse a este curso que le servirá al salir; explicó que cuando se presentan las oportunidades hay que aprovecharlas y aprender para que el día de mañana logren obtener un trabajo estable que les ayudará a mantener honestamente a su familia. Destacó que en este ejercicio tuvo la oportunidad de desarrollar y despertar actitudes positivas, también tocó puntos como la resiliencia con lo que recuperaron la confianza en ellos y hacia los demás.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Para integrarse a este curso, los internos pasaron primero por una prueba de conocimientos, una vez superada fueron diagnosticados mediante dos pruebas psicológicas; tomaron clases, los días martes y jueves durante dos horas por cinco meses. En un principio el proceso fue teórico y para la práctica tuvieron acceso bajo la supervisión a equipos de cómputo, mismo que proporcionó Red Viral.

Al evento asistieron representantes de Cisco Networking Academy, de Emproyecto, de America Digital Sc, Promoción de la Paz - Rotary International, Desarrollo Gradual Directo Ac., Had Of Growth & Strategy, Managing Director Codofin, Abriendo Mercados Sc, Red Social por un México Libre de Adicciones Ac., Grupo Devlyn, Marketing Digital, Especialista en Adicciones, G300, Organismo Empresarial, autoridades penitenciarias y familiares de los internos.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.